

INFORMACION NACIONAL. NOTICIAS Y COMENTARIOS

POSIBLE INTERCAMBIO HISPANO-URUGUAYO: CARNE POR TELEFONOS



El ministro señor López Bravo recibió ayer en su despacho, como muestra la fotografía de Europa Press, al ministro uruguayo de Industria y Teléfonos, don Ulises Pereira, con el cual trató de un posible intercambio de teléfonos fabricados en España por carne producida en Uruguay

EL PROXIMO LUNES LLEGARA A MADRID EL CANCELLER KIESINGER

Celebrará entrevistas con el Jefe del Estado y con el vicepresidente del Gobierno

Madrid, 24. (De nuestra Redacción.) El próximo lunes, día 28, llegará a Madrid en visita oficial el canciller de la República Federal Alemana, doctor Kurt Georg Kiesinger.

Hará el viaje en avión, procedente de Lisboa, que llegará a Barajas a las 11.30 de la mañana. El canciller permanecerá en Madrid hasta el miércoles, día 30, en que emprenderá el viaje de regreso a su país.

El canciller Kiesinger se alojará, durante su estancia en Madrid, en el Hotel Ritz. El día 29 celebrará una entrevista con el vicepresidente del Gobierno, almirante Carrero Blanco, y más tarde será recibido por el Jefe del Estado en el Palacio de El Pardo.

Durante su estancia en Madrid, el canciller y su esposa harán una visita al Museo del Prado. Visitarán también el Monasterio de El Escorial y asistirán a una comida que les ofrecerá en el Palacio de Viana el vicepresidente del Gobierno y señora de Carrero Blanco, y a un almuerzo que les ofrece el alcalde de Madrid en la Casa de la Villa.

El séquito del canciller alemán en este viaje está compuesto por el doctor Hermann Meyer-Lindenberg, embajador de Alemania en Madrid; doctor Karl Teodor Freiherr von und zu Guttenberg, subsecretario parlamentario en la Cancillería Federal; señor Gunter Diehl, subsecretario jefe del Departamento de Prensa y de Información del Gobierno Federal; doctor Paulo Frank, director general, jefe de la Dirección General Política del Ministerio Federal de Asuntos Exteriores; señor Schwarzmann, jefe de protocolo del Ministerio Federal de Asuntos Exteriores; doctor Niels Hansen, consejero de Embajada de la Dirección General de Política del Ministerio Federal de Asuntos Exteriores, y el doctor Friederich Ruth, consejero de Embajada de la Cancillería Federal.

religiosa. Se ha definido a sí mismo como «católico protestante» o «protestante católico».

Kiesinger es hombre muy ligado a su tierra de Wurtemberg y a su familia, con frecuentes retornos a ella siempre que las ocupaciones políticas se lo permitan. En contacto con la naturaleza recupera sus fuerzas físicas y mentales.

En las Navidades de 1932, culminados los estudios de Historia y Filosofía y los de Derecho en Tubinga, Kurt Georg Kiesinger, afincado ya en Berlín, se casa con María Luise Schneider a la que había conocido en un baile estudiantil. Renunció ella a sus estudios de Medicina en aras de una mayor entera hogareña. En 1934 y 1942 les nacieron sus hijos Viola y Peter. Aparte de una intensa formación literaria, la señora de Kiesinger ha cifrado su ideal, según propias palabras en «aliviar a su marido de la sobrecarga y en hacer que su escaso tiempo libre lo sea de verdadero descanso».

Como abogado de la Audiencia de Berlín en 1935 y colaborador científico auxiliar del Ministerio de Asuntos Exteriores, a raíz de la II Guerra Mundial, la familia padeció su odisea bélica. En 1949 aparece como diputado en el Parlamento Federal por el distrito electoral de Ravensburg-Wangen-Tettngang, y el año siguiente es elegido miembro de la Asamblea Consultiva del Consejo de Europa —de la que sería más tarde vicepresidente— y del Parlamento Europeo. En 1954 fue nombrado presidente de la comisión parlamentaria de Asuntos Exteriores. Como diputado forma parte del comité directivo del grupo parlamentario «C.D.U.», y preside el Círculo de Estudios del grupo sobre política exterior, defensa y problema de la reunificación. En 1958 es elegido ministro presidente de Baden Wurtemberg, siendo reelegido en 1960 y en 1964. Más adelante se le designó plenipotenciario de la República Federal de Alemania en asuntos culturales para el desarrollo del tratado de amistad germano-francesa.

Como hombre político, Kiesinger ama la prudencia y la iniciativa, gusta de la discusión franca para deshacer los malentendidos y practica el diálogo sobre bases de corrección en la forma y de tolerancia.

El Canciller goza de bien ganada fama de conversador grato, ocurrente y de fino humor. Ha logrado una vasta adhesión de su pueblo, al que agrada por su condición de humanista, después del gran administrador que fue Adenauer y del economista Erhard.

Aguien entre sus colaboradores ha dicho que trabajar con él «jamás es aburrido». En el palacio Schauburg, que rodea un tranquilo y romántico parque en una depresión del caudaloso Rhin, Kurt Georg Kiesinger lleva adelante un programa político que responde a las ambiciones y esperanzas del pueblo alemán.

Biografía del canciller

Kurt Georg Kiesinger, canciller de la República Federal Alemana, inició su mandato el 1 de diciembre de 1966. Su declaración programática sorprendió al país y a los comentaristas políticos, resultaba nuevo por la ausencia de fórmulas rígidas y la desaparición de ciertos tabús.

El tema básico de la unificación alemana cedió el paso al del mantenimiento de la paz que, como problema fundamental, debe implicar todos los otros. Kiesinger basa su programa en el principio dinámico de un mundo que se transforma y en la política realista de buscar la mejor solución posible.

El canciller de Alemania Federal une la sensibilidad a la facultad de análisis, derivadas de una formación que mezcla en su personalidad la vocación de escritor y poeta, con los estudios de Derecho y el destino de político.

Nacido en Suabia, en la localidad de Ebingen, el 6 de abril de 1904, recibió una formación católica, que practica regida por el principio de la tolerancia

SE ESTA CELEBRANDO EN MALAGA EL XII CONGRESO NACIONAL DE PEDIATRIA

Entre las distintas aportaciones destacó la del hospital infantil «Francisco Franco», de Barcelona

Málaga, 24. (De nuestro corresponsal, Guillermo JIMENEZ). — Con gran asistencia se desarrolla en el «hall» de «Alaya», el XII Congreso Nacional de Pediatría, organizado por la Asociación de Pediatras Españoles. Más de mil pediatras, pertenecientes a la casi totalidad de las provincias españolas, se han dado cita en la Costa del Sol para discutir y exponer una serie de temas científicos de interés dentro de la especialidad.

Una de las aportaciones más importantes al congreso ha sido, sin duda alguna, la presentada por el hospital infantil de la seguridad social «Francisco Franco» de Barcelona, que dirige el doctor Ballabriga. Ocupa en la exposición científica aneja al congreso, un amplio espacio, donde se recogen trabajos diversos, destacando entre ellos el relacionado con la «Cromatografía de gases aplicada al estudio de lípidos», estudio que por primera vez se realiza en nuestro país. La realización de los veintidós trabajos presentados por el citado hospital ha sido posible gracias a muchos factores, que tienen su punto de partida en el equipo que colabora con el doctor Ballabriga. Desde 1968 hasta la fecha, en el hospital «Francisco Franco» se han realizado 1.350 autopsias, lo que representa un ochenta y cinco por ciento de las que se han podido efectuar. Estas autopsias fueron autorizadas por los familiares mediante documento firmado y siempre después de haber ocurrido la muerte del enfermo, lo que prueba el grado de confianza alcanzado en la clínica.

Es una muestra singular y tal vez única, que pone de relieve la comprensión de los familiares ante lo irremediable y su excelente disposición hacia la medicina, que de esta forma puede trabajar en pro de un mejor conocimiento de las enfermedades. Lo de las mil autopsias ha causado un verdadero impacto entre los asistentes al congreso, como asimismo la calidad de los trabajos expuestos. La ciencia pediátrica ha alcanzado en la clínica «Francis-

co Franco» de Barcelona el más alto grado de nuestro país.

Sería muy difícil intentar recoger en los límites de una crónica el alcance del congreso, que se está desarrollando en Málaga, pero la impresión unánime es que nunca se había conseguido reunir en una sola reunión a tantos especialistas, ni que las comunicaciones fueran tan numerosas y de tanto interés.

La segunda ponencia del congreso, «Niños Subnormales», ha sido objeto de un detenido análisis. En nuestro país se calcula que hay unos diez mil quinientos subnormales profundos, es decir, irreversibles, con los que no hay nada que hacer con ellos, según opinión generalizada. Se hallan totalmente abandonados por el Estado y necesitan su ayuda. Los índices de subnormalidad leve, moderada y grave, son mucho más elevados, y sobre cada uno de estos aspectos la ponencia se ocupó largamente.

Para que el lector tenga una idea aproximada de la densidad de las ponencias, baste decir que la primera de ellas, sobre «Enzimología Pediátrica», está recogida en un volumen de 600 páginas; la segunda, «Niños subnormales», 370 páginas; y la tercera, «Tumores y fistulas del cuello», 155 páginas.

EXPEDIENTE AL NUEVO DIRECTOR DE «CUADERNOS PARA EL DIALOGO»

Madrid, 24. — La Dirección General de Prensa ha incoado expediente administrativo, al director de «Cuadernos para el Diálogo», don Félix Santos Delgado, en base al editorial titulado «Sobre el pueblo vasco», publicado en el último número, según fuentes allegadas a la revista.

Es éste el primer expediente que se incoó al nuevo director de la revista, desde su nombramiento el pasado mes de septiembre. — Europa Press.

DESCONCIERTO EN LA ASOCIACION NACIONAL DE PROFESORES ADJUNTOS

Por el dictamen de la Permanente de las Cortes

Madrid, 24. — La Asociación Nacional de Profesores Adjuntos ha dado a la publicidad la siguiente nota:

«En el «Boletín de las Cortes» del día 23 del actual mes de octubre, aparece una resolución de fecha 11, de la comisión permanente de las Cortes Españolas, tomada por unanimidad, mediante la cual se rechaza la proposición de Ley que tenía como primer firmante a don Sirro Arribas Jimeno, procurador y decano de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Oviedo. En dicha proposición de Ley se pedía la creación de un cuerpo de funcionarios públicos con aquellos profesores adjuntos, con título de doctor que obtuvieron la plaza por concurso-oposición y que lleven o cumplan en el futuro cuatro años en el desempeño de su cargo, a satisfacción de las respectivas facultades, y con efectos económicos a partir de primero de enero de 1970. «Las razones alegadas por la comisión es que esta proposición supone "incremento del gasto público".»

«La noticia ha producido total desconcierto en el seno de la Asociación Nacional de Profesores Adjuntos de Universidad, donde se reciben constantes llamadas de los distintos Distritos Universitarios, poniendo de manifiesto el malestar creado por dicha resolución y tratándose de aunar criterios entre todos los profesores adjuntos de España. En las llamadas se ha informado del «extraordinario celo demostrado por la comisión permanente de las Cortes para evitar cualquier incremento, por mínimo que sea, en el gasto público, en especial cuando se trata de mejorar la misera remuneración que perciben los profesores adjuntos de universidad.»

«Por enésima vez repetimos que el incremento de gasto no iría más allá de los 16 millones de pesetas. Sin embargo, en el mismo Boletín aparece un crédito extraordinario a favor del Ministerio de Educación de 12 millones de pesetas para pagar los gastos del funcionamiento del Teatro Real. ¡Sin comentarios!» — Europa Press.

CONTINUA ESTACIONARIA LA SITUACION LABORAL ASTURIANA

H. U. N. O. S. A. fija en 2.620 los mineros que faltan al trabajo

Oviedo, 24. — La mina «Tres Amigos», de Mieres, la única explotación carbonífera de Asturias no perteneciente a Hunosa que se encuentra afectada por el conflicto laboral, ha sido clausurada hasta el sábado inclusive, quedando la plantilla suspendida de empleo y sueldo. Por otra parte, la situación laboral continúa estacionaria. Hunosa tiene sancionados un total de 1.632 mineros, también hasta el sábado, que pertenecen a cinco pozos de Mieres.

En la mañana de hoy en los relevos de trabajadores en el pozo «Fondo» faltaron 56 mineros; en el pozo «Samunos» faltaron 307 productores y en el pozo «San Luis» 144. Estos tres pozos pertenecen a la cuenca del Nalón.

En el grupo San Víctor de Montaña, en la localidad de Turón, faltaron 90 productores; y en el grupo Mosquitera, en la localidad de Siero, no acudieron

al trabajo 289. En total, entre sancionados y paro voluntario no han acudido hoy por la mañana al trabajo en las minas de Asturias unos 3.000 productores, nivel aproximadamente. Se sabe que a nivel sindical se están celebrando reuniones para tratar de conseguir una nueva regulación del paro cuando se produzca un accidente mortal. Parece ser que la empresa Hunosa propone que cuando muera un minero todo el personal aporte una cantidad que puede ser fijada en 5 pesetas por empleado y a su vez la empresa aportaría una cantidad igual a la recaudada entre el personal para que ambas sean entregadas a la viuda y a los hijos del minero fallecido. A su vez Hunosa pretende que cuando ocurra un accidente mortal sólo parará el taller donde se encontrara trabajando la víctima y no todo el pozo, como viene ocurriendo ahora. Hasta el momento no se ha llegado a ningún acuerdo concreto sobre este punto.

Por su parte, la dirección de Hunosa en Madrid ha facilitado la siguiente nota:

«La situación de los conflictos laborales en nuestros grupos mineros en el día de hoy, a las 10'55, es la siguiente: Personal con suspensión de empleo y sueldo hasta el día 26 del actual por incurrir en falta de asistencia al trabajo en los pozos de «Llamas», «Nicolasas», «Baltasara», «Polio» y «Barredo», 1.632. En los pozos de «Fondo», «Mosquitera», «Samunos», «San Luis» y «San Víctor» no asisten al trabajo por su voluntad, en el día de hoy, 988. Total entre sancionados y paro voluntario 2.620.» — Europa Press.

AYER PRESENTARON SUS CREDENCIALES LOS EMBAJADORES DE BRASIL E ISLANDIA

Madrid, 24. — Los nuevos embajadores de Brasil e Islandia, señores Auro Soares de Moura Andrade y Gudmundur I. Gudmundson, han presentado en la mañana de hoy sus cartas credenciales al Jefe del Estado. Ambas ceremonias se celebraron con el protocolo acostumbrado en el Palacio de Oriente y a ellas asistió el ministro de Asuntos Exteriores señor Castiella. — L. V.

ALGUNOS INCIDENTES EN MADRID

En varios lugares tuvo que intervenir la fuerza pública

Madrid, 24. — Ha fracasado la manifestación que por medio de octavillas se trataba de formar a las siete y media de la tarde ante la Delegación Provincial de Sindicatos en la avenida de José Antonio —entre esta hora y las nueve de la noche se vieron pequeños grupos aislados formados por diez o doce personas, pero en ningún momento llegaron a reunirse en forma masiva—. En los alrededores de la Delegación Provincial, plaza de España, Gran Vía y calles adyacentes podían verse «jeeps» de la policía armada. En realidad, la única intervención que tuvo la fuerza pública fue la de disolver a los aludidos grupos.

Durante la tarde hubo varios intentos de alterar el orden público. Así ocurrió en la calle de la Princesa, donde frente a un cine se reunieron unos cuantos jóvenes, que por su indumentaria y aspecto más bien parecían estudiantes que obreros. Fueron dispersados por la fuerza pública, que llevó a cabo algunas detenciones.

A última hora de la tarde pequeños grupos compuestos por quince o veinte personas, también de aspecto estudiantil, comenzaron a proférer gritos en la Glorieta de Embajadores y se retiraron hacia la Plaza de Cascorro. En la Plaza de Embajadores lanzaron piedras contra los cristales de una entidad bancaria.

Lo mismo ocurrió en la calle de General Mola, esquina a la de Jorge Juan, donde igualmente lanzaron piedras contra las vidrieras de una sucursal bancaria rompiendo los cristales.

Los pequeños grupos colocaron algunos bancos que impedían la libre circulación por las aceras y calzadas. Pero esto duró solamente unos minutos.

A la intervención de la fuerza pública los grupos se dispersaron.

En Getafe, a última hora de la tarde, a la salida de las fábricas se formaron grandes grupos y fue necesaria la intervención de la Guardia Civil, que al comprobar que los integrantes no obedecían sus órdenes de disolverse, se vio obligada a hacer algunos disparos al aire.

Se han llevado a cabo algunas detenciones, pero se desconoce el número exacto de las personas que han quedado en la Dirección General de Seguridad, pues a muchos de los detenidos, después de tomarles la filiación, se les puso en libertad. — Logos.

¿contamos contigo?



CAPILAR VITAMINADO